

- ◇吊り下には、絶対に入らないこと…「逃げ場」の確保◇
- ◇ユニック操作、玉掛け作業にも、十分注意しましょう◇
- ◇ユニック作業時、アウトリガーの張り出し、吊り荷の確認、周囲の安全確認◇

壮瞥 ユニック車で積込作業中

吊り上げた電柱がトラックに引っかかり
男性がそれをなおす作業をしていると電柱が落ちてきた
◇「吊り下」には、絶対に入らないこと◇

2019年03月26日 07時33分

25日午後2時ごろ、胆振の壮瞥町でユニック車の荷台に電柱を積み込む作業をしていた会社員の男性（39）が誤って落下した電柱（2トン）にあたって脳挫傷で死亡しました。警察によりますと、当時、現場付近にいた作業員の話ではクレーンで持ち上げた電柱がトラックに引っかかり、男性がそれをなおす作業をしていると電柱が落ちてきたということです。

苫小牧 停車中のタンクローリーに追突

住宅街にある信号機のない市道交差点付近
宅配会社送迎バス事故で2人軽傷
◇住宅街を走行するときは、「最徐行」で「周囲の安全確認」◇

2019年03月26日 07時33分

26日午前4時40分ごろ、苫小牧市明野新町の住宅街にある信号機のない市道交差点付近で、大手宅配会社のスタッフを送迎するマイクロバスが停車中のタンクローリーに追突しました。警察によりますとバスには13人が乗っていてこのうち2人が軽いけがをしたということです。バスに乗っていたスタッフの話ではけさ千歳市内の勤務先で仕事を終えて、それぞれの自宅近くまで送迎される途中だったということです。

脇道から出てきた軽トラックと

大型トラックが衝突 軽トラックの男性死亡
◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2019/3/25(月) 19:10

25日午後1時半ごろ、秋田県で大型トラックが、左側から道路に進入した軽トラックと衝突した。この事故で、軽トラックを運転していた無職の男性（64）が全身を強く打って死亡が確認された。大型トラックを運転していた男性にけがはなかった。

午後5時 札幌 車が信号機の柱に突っ込む

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2019/3/25(月) 19:01

25日午後5時半前、札幌市白石区本通16丁目の国道12号線で、札幌の中心部方向に走っていた軽乗用車が道路の左側にある信号機の柱に突っ込みました。警察によりますと、軽乗用車を運転していた20代の男性が顔にけがをしましたが、命に別状はないということです。この事故で、信号機の柱が根元から折れて倒れました。